

# *Congreso solidario en Italia reafirma apoyo a Cuba y su Revolución*



Foto: Prensa Latina.

Roma, 5 nov (RHC) Los delegados al XIII Congreso de la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba - Anaic-, que sesiona en la norteña ciudad de Brescia, reafirmaron el apoyo a Cuba y su Revolución, indicó este sábado Catia Funari, representante del círculo de Roma de la solidaria organización.

Señaló la portavoz que la jornada inició con un homenaje de los participantes a las víctimas de un atentado terrorista ocurrido en esa urbe italiana en 1974.

En la ceremonia, efectuada en la Plaza de la Loggia, participó una representación cubana, integrada por la embajadora de esa nación, Mirta Granda, la vicepresidenta primera del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, Noemí Rabaza, y el director para Europa de ese organismo, Rigoberto Zarza.

Granda, a nombre de la delegación cubana, colocó una ofrenda floral en el monumento erigido en memoria de las ocho personas que perdieron la vida un 28 de mayo hace 48 años, tras detonar una bomba colocada en ese lugar por militantes del grupo neofascista Ordine Nuovo.

En la segunda jornada de este encuentro de tres días continuaron los debates de las comisiones del congreso y las presentaciones de los delegados de varios círculos, como los de Palermo, Genova, Roma, Pescara y Milán, entre otros, así como del presidente de la Anaic, Marco Papacci.

Entre los temas abordados por los mismos se destacaron los referidos al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, su efecto y carácter ilegal, así como las acciones desarrolladas por la organización contra el mismo y el propósito de fortalecer esa campaña.

Papacci destacó el combate a la manipulación informativa y las noticias falsas que tergiversan la situación en la nación caribeña y resaltó algunos resultados positivos de la Anaic, señalando que en 190 naciones siguen las publicaciones en el sitio oficial de esa organización.

Se reciben más de 400 visualizaciones cada día y resulta significativo, según precisó, que el segundo país con mayor número de visitas a esa página digital es Estados Unidos.

Durante el evento intervino Rabaza, quien agradeció a la Anaic a nombre no solo del ICAP, sino del pueblo cubano, por su apoyo solidario, y reconoció que en los últimos años, en medio de un complejo escenario, la asociación logró crecer en cantidad de círculos y en su membresía.

Llamó a ampliar la incorporación de jóvenes, que son garantía de continuidad, a promover viajes solidarios a Cuba para conocer la realidad del país, a mantener la divulgación de la realidad cubana contra las campañas de desinformación, a continuar la lucha contra el bloqueo.

En relación con este último punto, resaltó que la victoria de Cuba el 3 de noviembre último, cuando 185 países votaron en la ONU a favor de la resolución contra el mismo, “es también un triunfo de ustedes”.

También llamó a mantener y fortalecer la unidad, pues “solo así podemos ser fuertes” y señaló que los enemigos de la Revolución cubana deben tener en cuenta que en Italia “la isla rebelde tiene hijas e hijos adoptivos dispuestos a enfrentarlos”.

Entre los mensajes de apoyo a Cuba y al evento recibidos, Funari destacó el del presidente de MediCuba Europa, Franco Cavalli; del secretario general de la Asociación Nacional de Partisanos, Fabrizio de Santis; de Paolo Ferrero, vicepresidente de Izquierda Europea, así como de jóvenes militantes de las agrupaciones Rete dei Comunisti y Cambiare Rotta. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/304078-congreso-solidario-en-italia-reafirma-apoyo-a-cuba-y-su-revolucion>



**Radio Habana Cuba**